

# Nachbarschaftsduell

Liebe Grafinger Volleyballfamilie,

Für uns geht es morgen nach Nürnberg zum SV Schwaig. Dort spielen wir ab 19:30 Uhr - leider vor Geisterkulisse und ohne Livestream.

Aktuell kaum vorstellbar: Fabian Wagner (Mitte) trinkt nach dem Spiel mit den Schwaigern (Florian Tafelmayer, links und Yannick Klement, rechts) ein Wildbräu - eine schöne Erinnerung!

Wir erwarten ein schweres emotionales Spiel und freuen uns auf das Duell. Schwaig hat ein sehr eingespieltes Team, wir kennen die Spieler, die Spielweise und gehen mit offenem Visier aufs Feld. Es werden Nuancen beziehungsweise die Tagesform entscheiden, aber unser Ziel ist klar. Mit einem Sieg können wir den Abstand auf die aktuell punktgleichen Schwaiger vergrößern und gleichzeitig das Führungsduo Karlsruhe und Mimmenhausen unter Druck setzen. Die Karlsruher spielen dieses Wochenende gegen Kriftel und reisen nächsten Samstag zum direkten Duell in die Jahnsporthalle, Mimmenhausen ist diesen Samstag in Mühldorf gefordert.

Es werden schwere Spiele und wir sind bereit.

Wir liefern Euch Eindrücke und Ergebnisse auf unseren Social-Media-Kanälen. Den Liveticker erreicht ihr [hier](#).

Bleibt gesund und passt auf Euch auf!

Fighting Bayrisch!

Falls Ihr den Newsletter nicht mehr erhalten wollt, bitte hier abbestellen. Danke.